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本报讯 9月20日，经开区党工
委书记、管委会主任樊福太在区党
工委委员、纪工委书记武斌的陪
同下，听取了党政办工作汇报，
并在全体人员会议上对党政办的
工作提出了“高、严、实”新要求。

樊福太强调，党政办位置很
重要，要时刻牢记习总书记对办
公厅（室）工作“五个坚持”的总要
求，当好“司令部”“参谋部”。具
体说，一是“高”，即高标准、高水
平、高效率。近年来，经开区各项
工作取得了飞速发展，得到了国

家、省市领导的普遍认可。这离
不开全体经开区人的努力，更离
不开党政办工作人员的默默付
出。为适应新形势，党政办工作
人员更要不断学习，主动提升自
身素质、办事水平及工作效率，以
更高的标准完成各项工作任务。
求其上，得其中，只有坚持高标
准，才能不断超越自己。二是
“严”，即严谨的态度、严肃的纪律
和严格的要求。党政办作为中枢
机构，要在遵守各项规章制度上
起到带头示范作用，在工作中始

终严格要求自己，确保各项工作
顺利进行。三是“实”，即说话要
实、办事要实、做人要实。党政办
全体人员要以坦诚、实在的态度
待人做事，将工作落到实处，逐步
提升个人及团队整体工作水平，
助推经开区更好、更快发展。

会上，武斌对党政办工作进
行点评，肯定了党政办当前各项
工作取得的成绩，一是工作认
真，成效明显；二是无私奉献，任
劳任怨；三是团队凝心聚力，协
作意识强；四是勇于担当，善于
综合协调。要求在今后的工作
中，领会党政办职责的重要性以
及责任意识和担当意识；思想上
要结合自身工作实际进行创新，
行动上要在具体工作上出实招、
见实效；要对标提升。对照“高、
严、实”三字要求，进一步提升工作
标准及站位。

党政办负责人代表党政办作
表态发言，表示党政办全体工作人
员将全面践行“五个坚持”，做组织
上的“放心人”“省心人”“专心人”
“苦心人”和“初心人”。紧紧围绕
区党工委、管委会重点及中心工
作，发扬成绩、克服不足，努力扛起
全区表率大旗，为经开区全面提升
和跨越式发展作出贡献。
记者 王赛华
通讯员 武晓奕 郭威 文/图

本报讯 9月 14日，经
开区党工委书记、管委会主
任樊福太带队调研区内重
点企业及项目，区党工委
副书记、管委会常务副主
任、物流园区党委书记
李雪生，区党工委委员、管
委会副主任王义民、李国立、
杨光、马良，区党工委委
员、工会主席王宏伟，出口
加工区、物流园区相关负
责人陪同调研，区党政办、
房管局、经发局、新兴局、
口岸办、农经委、城镇办、
滨河国际新城指挥部、出
口加工区招商局、物流园
区发改局、潮河办事处，郑
州海关驻铁路东站办事
处、郑州海关驻经开区办
事处、河南出入境检验检
疫局驻铁路东站办事处、
河南出入境检验检疫局驻
经开区办事处等相关单位
负责人参加调研。樊福太
先后来到滨河国际新城、
郑州国际陆港、河南保税
物流中心、普洛斯二期、出
口加工区B区和鲜易冷链
进行调研。

在滨河国际新城，
樊福太一行观看了滨河国
际新城全景沙盘，听取了中
建负责人关于滨河国际新
城项目进展情况汇报后，深
入城市地下综合管廊进行
调研。在察看蝶湖治污情
况时，樊福太要求，一是要
加快推进解决水源可持续
问题，二是要提高蝶湖规
划设计水平，三是要结合
郑州市治水工作，保证水
质量，确保蝶湖水清岸绿。

在郑州国际陆港，
樊福太一行走进联检大
楼，深入海关、国检办事大
厅并听取相关情况介绍。
随后来到中欧班列（郑州）
综合服务中心，了解中欧
班列（郑州）发展运营情
况，察看中欧国际多式联
运订舱综合服务平台与郑
欧商城，深入监管中心，调
研多式联运场站、防伪溯
源中心和云数据中心。

在河南保税物流中
心，樊福太一行在郑州综
试区综合查验中心听取了
河南保税集团发展情况的
汇报，察看了河南商事可
视化大数据平台，深入了
解了单一窗口服务大厅和
跨境电商企业小红书等部
门（企业）情况。

在普洛斯二期，樊福太
一行实地察看顺丰速运
分拨中心，详细询问了
企业的辐射范围、运营情
况等。

在出口加工区 B区，
樊福太一行深入监管区
域，并听取了园区整体规
划、功能集聚及即将入驻
园区的企业情况汇报。

在鲜易冷链，樊福太一
行听取了企业负责人关于
中原冷链谷核心功能区“一
区、两平台、五网、三中心”
规划定位的汇报，询问项目
推进过程中存在的困难与
问题，鼓励企业加快推进建
设，打造冷链物流样板区。
记者 李无双
通讯员 武晓奕/文
薛宁/图

市领导调研我市产业发展情况

重点推动五大工程建设
打造全国先进制造业基地
要进一步改善发展环境、提高政务效率

本报讯 14日下午，市委副书
记、市长程志明带领市发改委、工
信委、农委、重点项目办等有关部
门负责人，深入航空港实验区、经
开区调研我市产业发展情况。

市 委 常 委 、常 务 副 市 长
王跃华，市政府秘书长王万鹏
一同调研。

程志明一行先后实地察看了
航空港实验区的郑州豫港生物医
药科技园有限公司郑州临空生物
医药园项目、中国航空港农业公
园项目、经开区上海汽车集团股
份有限公司乘用车郑州分公司上
汽乘用车郑州基地项目、河南田
川博泰汽车产业园有限公司郑州
国际赛车场项目，认真听取了相
关产业发展的情况汇报。

据了解，今年以来，我市围绕
调结构促转型，加快培育现代产
业体系，积极推动产业结构调整
和转型升级，工业结构调整不断
优化、现代服务业快速增长、现代
农业加快发展，支撑引领全市经
济社会发展，取得了较好成效。

实地调研中，程志明仔细察
看各产业项目进展情况，并对项

目实施单位的下一步发展提出了
意见建议。当了解到各产业项目
都顺利实施后，程志明鼓励项目
实施单位要充分发挥自身优势，
以重大项目建设为契机，促进创
新产业快速发展，加快搭建高端
产业战略平台，完善产业链条，实
现集群、集聚发展，培育产业项目
的规模优势。

就下一步我市产业发展，
程志明要求，要推动工业转型
升级，强化产业集聚区建设，重
点推动产业集群提质、重大项目
增效、科技创新提升、要素支撑
保障、产城互动发展五大工程，
努力打造全国重要的先进制造
业基地。

要促进服务业提质增效，大
力发展现代物流业、现代金融业，
积极发展大数据、云计算、物联网
等新技术产业和通用航空、服务
外包、家居服务、健康养老等新兴
业态，持续壮大服务业“两区”规
模，形成集群发展优势，增强品牌
集聚和市场竞争力。

要着力培育现代都市农业，
以农业供给侧结构性改革为主

线，培育农业农村发展新动能，不
断提高农业综合效益和竞争力，
以培育农业产业化集群、打造品
牌农业、发展休闲农业与乡村旅
游为路径，着力构建一、二、三产
业融合发展的都市生态农业产业
体系。

程志明强调，全市各有关
部门要切实增强加快产业发展
的责任感和使命感，高度重
视、积极研究，下大功夫提高经
济发展层次和水平。要坚持目
标导向、问题导向，深入谋划，
统筹推进产业发展和其他各项
重点工作。要进一步改善发展
环境、提高政务效率，主动加强
与产业项目单位的沟通对接，优
化项目推进流程，为项目建设做
好各项服务，推进各产业项目尽
快落地、尽快投产、尽快建成、发
挥效益，确保全市经济社会平稳
较快发展。

经开区党工委书记、管委会
主任樊福太，经开区党工委副书
记、管委会常务副主任、物流园区
党委书记李雪生等陪同调研。
记者 裴蕾 王赛华

樊福太：党政办工作须“高、严、实”

本报讯 19日，经开区
召开新开工重点项目现场
观摩推进会，区党工委副
书记、管委会常务副主任、
物流园区党委书记李雪生，
区党工委委员、管委会副主
任孙兵等带队对建业中心、
阳光城、金泰生物、海尔模
块化配套、宝冶钢构等9个
重点项目进行实地察看，现
场督导项目用地清表、工程

建设推进及扬尘治理“7个
100%”落实情况，要求有关
责任单位抢抓施工作业有
利时机，严格按照环保要
求，抓紧推动地面附属物拆
除、林地采伐、土方疏挖等
工作，力促项目开工，强推
项目建设，确保全年任务目
标全面完成。
记者 卢尚卿
通讯员 武晓奕

经开区召开新开工重点项目推进会

樊福太带队调研
区内重点企业及项目

樊福太详细观看滨河国际新城全景沙盘


